

13.04.2017 - Neues Trainingsangebot für Lateintänze

Nachdem die Standardsektion mit Andreas Lippok ein neues Angebot bekommen hat, ist es uns gelungen, auch im Bereich der Lateinamerikanischen Tänze ein neues Gruppentraining anbieten zu können. Ab Mai wird Markus Elsenbusch das Trainerteam der TSA verstärken und sich um die Lateintänze kümmern.

Markus tanzt seit seinem 12. Lebensjahr aktiv. Neben zahlreichen Turniersiegen in der Hauptklasse S-Latein war er auch Erster der niederländischen Rangliste, inkl. der Qualifikation für WM und EM. Er ist seit 2015 Profi. Tänzerisch ausgebildet wurde er durch Prof. Dr. Ruud Vermeij und Peter Townsend. Markus ist Trainer-C im DTV und hat an der Sporthochschule Köln die Fächer Tanz, Schauspiel und Musik studiert. Thema seiner Diplomarbeit war: „Die Bedeutung wichtiger psychischer Faktoren im lateinamerikanischen Tanzen“.

Seine Tätigkeit beginnt mit einem Workshop am 20. Mai 2017 von 16.00 bis 20.00 Uhr im TSV-Heim. Danach findet das regelmäßige Training ab Mittwoch, 24. Mai 2017, wöchentlich von 18:00 bis 19:30 Uhr statt.

Das Angebot richtet sich an Vereinsmitglieder, aber auch an alle Tänzer und Tanzpaare aus anderen Vereinen, die gerne das neu gestaltete Latein-Gruppentraining kennenlernen möchten. Für Vereinsmitglieder ist das Training kostenlos, Gasttänzer zahlen 7,50 € pro Person.